



Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM

www.juridicas.unam.mx

PALABRAS DE BIENVENIDA

Luis T. DÍAZ MÜLLER

Lo que ha sucedido es que la modernidad entró en la fase de globalización. En este sentido, esta globalización, de fuerte carácter neoliberal, es cada día más excluyente y desigual.

El poder del Estado-nación ha decrecido, sin que aparezca un nuevo orden mundial que esté a tono con estas nuevas realidades o conjunto de interdependencias complejas.

Las Jornadas sobre Globalización y Derechos Humanos, como siempre, pretenden ubicarse en la frontera del conocimiento.

En lo que atañe a estas Jornadas, observo las siguientes dimensiones:

En primer lugar, el tema de la paz democrática, en la perspectiva de la globalización neoliberal, en que tres cuartas partes de la humanidad vive en el subdesarrollo y la pobreza.

En segundo lugar, el tema de las nuevas tecnologías y su importancia creciente en la reestructuración del orden mundial actualmente en crisis: el futuro se hipoteca en beneficio del presente.

Por último, la bioética y la crisis de valores relacionados con la medicina y las ciencias de la vida. Vivimos en el siglo de las neurociencias, en los tiempos del estudio de la mente y el cerebro.

Es por ello que las Jornadas sobre Globalización y Derechos Humanos pretenden avizorar el horizonte de nuevas realidades desde el punto de vista jurídico y de las ciencias sociales.

Gracias a los conferencistas invitados, y a todos ustedes por su valiosa participación.

Ciudad Universitaria, junio de 2006.